

# COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU GAP ALPES PETANQUE HAUTES-ALPES

Vendredi 05 décembre 2014

salle de réunion de l'ALP ARENA–Bd Pierre et Marie Curie– 05000 GAP

\*\*\*\*\*

**19h30** : le Président Jean PROVENSAL ouvre la séance.

Il remercie les personnalités présentes :

*Mr Robert POURROY, Président du comité FFPJP05*

Il excuse les personnalités suivantes:

*Mr Daniel GALLAND, représentant Mr Roger DIDIER maire de GAP.*

*Mr Jean-Yves DUSSEY, Président du Conseil Général des Hautes-Alpes.*

*Mr Jean-Michel ARNAUD, Président commission Sport et Jeunesse au Conseil Général des Hautes-Alpes.*

*Mr Jean LEDUC, président du CDOS O5.*

*Mr Serge ISNARD, président de l'OMS de GAP*

*Mr Jean ARCE-MENSO, secrétaire de l'OMS de GAP*

Il remercie les membres présents (26). Il remercie également le représentant du DAUPHINE-LIBERE, mr BESSON Michel.

Il rappelle que l'Assemblée Générale prévue à 19h00, n'ayant pas atteint le quorum nécessaire (93), a laissé place à l'assemblée générale extraordinaire de 20h00, suivant les statuts.

Il signale que l'ordre du jour a été affiché au local le mercredi 19 novembre, soit 15 jours avant comme stipulé dans les statuts, et plusieurs insertions par voie de presse (DAUPHINE LIBERE) depuis cette date.

**Le Président passe à l'ordre du jour :**

- 1 Approbation du compte-rendu de l'Assemblée Générale du samedi 24 janvier 2014 (pour l'année 2013). Retour rapide sur celle-ci. Approuvé à l'unanimité des membres présents.
- 2 Compte-rendu moral du Président (annexé) : Approuvé à l'unanimité des membres présents..

- 3 Compte-rendu d'activités présenté par le Secrétaire (annexé).
- 4 Compte-rendu du 41ème Critérium Bouliste National de GAP et des HAUTES-ALPES (annexé) qui s'est déroulé du vendredi 5 au lundi 8 septembre 2014
- 5 Présentation du projet du 42eme critérium.
- 6 Compte rendu financier par le Trésorier (annexé).

Au 31 octobre, la situation financière laisse apparaître un résultat positif de 1834euros (5831euros de déficit en 2013). Le trésorier explique le bilan réalisé et signale que le club étant engagé dans moins de compétitions organisées par le comité départemental ( championnat des anciens : 0 équipe, championnat départemental des clubs : 0 équipe, inter-club féminin : 2 équipes, 1 équipe en championnat régional des clubs CRC2 et 1 équipe en coupe de france des clubs , celà nous a coûté moins cher d'où une économie d'environ 4000 euros par rapport à l'année dernière. Pour l'année 2015 les formules pourront être reconsidérés. On constate que le bilan du club s'améliore parce que le critérium a été équilibré cette année (503euros de déficit contre 9669 de déficit en 2013). Le président rappelle que suite à son appel "au secours" l'année dernière pour la continuité du CRITERIUM , des dons avaient été reçus à hauteur de 15000euros. Celà avait permis d'équilibrer les comptes de l'année dernière mais pour l'année prochaine il faudra faire attention et chercher d'autres solutions de recettes.

Les recettes de la buvette sont aléatoires (suivant le temps) et ne résolvent qu'une partie du bilan final.

Et en plus, question finances des joueurs, cela ira en diminution, vu la perte de pouvoir financier due en grande partie aux augmentations de la vie, aux difficultés actuelles et futures... Cela pourra diminuer le nombre de participants... et ainsi de suite...

Le trésorier présente le résultat financier de l'association arrêté au 31 octobre 2014

- Dépenses : 83609Euros
- Recettes : 85444Euros soit un bénéfice de 1834Euros,

L'Assemblée approuve à l'unanimité des membres présents le bilan financier 2014.

#### Bilan du 41ème Critérium Bouliste National de GAP et des HAUTES-ALPES 2014.

Il est présenté le résultat financier de celui-ci :

- Dépenses : 49510 €.
- Recettes : 49007Euros soit un déficit de 503 €.

Il est précisé que, pour l'année prochaine, des investissements seront à prévoir à hauteur de 5000euros (tickets + sonorisation)

L'Assemblée approuve à l'unanimité des membres présents le bilan financier 2014 du Critérium

1 Budget prévisionnel 2015 de la Société du GAP-ALPES PETANQUE HA  
Celui-ci est présenté.. Il s'équilibre à 110549 euros, 83609 en 2014  
L'Assemblée approuve à l'unanimité des membres présents le budget prévisionnel de l'association pour 2015.

2 Budget prévisionnel du 42 ème Critérium Bouliste National de GAP et des HAUTES-ALPES du 28 aout au 7 septembre 2015.

Celui-ci est présenté. Le budget prévisionnel s'équilibre à 101350euros, 73000euros en 2014.

Pourquoi une telle différence ?

Le président présente la version proposée par le Conseil d'Administration.

Le critérium débutera le vendredi 28 aout et se terminera le lundi 7 septembre, soit 11 jours de compétitions.

Nous avons eu l'opportunité d'intégrer le circuit PPF à pétanque, équivalent du SUPER CHALLENGE au jeu provençal.

Cela ne pouvant se dérouler en même temps que le national jeu provençal, il nous a été proposé le dernier week-end d'aout qui n'a pas de concurrence à la ronde, le national le plus pres étant situé à MULHOUSE.

Le samedi matin, 173 équipes au jeu provençal et l'après-midi 184 équipes à pétanque. Nous verrons donc si le nombre d'équipes évoluera dans chaque catégorie, celles-ci étant séparées.

Nous ferons donc un SUPRANATIONAL en pétanque triplette et nous y ajoutons un NATIONAL FEMININ en doublette.

Les mardi, mercredi et jeudi, pour relier le week-end suivant, nous ferons un concours et son complémentaire chaque jour, formule à voir...

L'assemblée approuve à l'unanimité des membres présents le budget prévisionnel du 42ème critérium 2015.

Il en profite pour remercier toutes les épouses (ou les époux) des bénévoles pour leur compréhension du temps que leur époux (se) consacre au club.

L'Assemblée Générale mandate les membres du bureau, à savoir, le Président, le Trésorier, le trésorier adjoint, le Secrétaire et le secrétaire adjoint :

- 1 Pour représenter la Société du G A P HA en cas de décisions urgentes à prendre.
- 2 Pour effectuer toutes les démarches nécessaires pour le bon fonctionnement de l'association.
- 3 Pour l'obtention des diverses subventions, en particulier celles pour le 42<sup>ème</sup> Critérium Bouliste National de GAP et des HAUTES-ALPES qui se déroulera du vendredi 28 aout au lundi 7 septembre 2015.

Le président rappelle que les nouveaux statuts ont été déposés à la préfecture et que le règlement intérieur est affiché au local comme prévu.

## Questions diverses

Robert POURROY prend la parole, présente et explique les futures compétitions organisées par le comité FFPJP05 pour 2015.

Il explique que les éliminatoires débiteront le 10 mars et se termineront fin mai, tout cela sur obligation de la ligue PACA.

Toutes les compétitions se dérouleront aux dates prévues quelque soit le temps.

Les packs "tous à vos boules" et "parrainages" sont reconduits pour 2015. A chaque club de profiter de cette opportunité...

Jean PROVENSAL précise que lors de la dernière réunion du Conseil d'Administration, il a été décidé de passer la licence 2015 à 50euros pour les seniors et reste à 10euros pour les benjamins, minimes et cadets.

Le nouveau maillot du club (polo couleur bleu azur et blanc) sera compris avec la licence 2015 pour les seniors, un tee-shirt aux jeunes.

Il sera demandé la taille à la prise de la licence. Ces nouveaux polos seront disponibles fin février début mars.

Il y aura des polos hommes et des polos femmes (coupes différentes).

Cela permettra à chaque licencié(e) de porter les couleurs du club des la première partie de chaque compétition auquel il(elle) participera.

Plus d'excuse de ne pas avoir le même maillot lors d'un qualificatif ou de parties finales d'un national.

Le polo ERIMA est vendu 40euros en commerce. Il sera vendu au licencié du GAPHA 20euros, pour celui qui en veut un autre.

Une demande est faite pour un blouson ERIMA, mêmes couleurs, avec manches amovibles. Prix commerce 80euros, prix licencié 30- 40euros ? A suivre...

Il est précisé qu'une réunion du Conseil d'Administration se tient toujours le mois qui suit l'assemblée générale et cela depuis plusieurs années.

Le président lève la séance et invite les personnes présentes à rejoindre le siège du GAPHA pour partager le verre de l'amitié.

Le Président  
Jean PROVENSAL

Le Secrétaire  
Patrick DASTREVIGNE